
   
 

 

  

 

          
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

      地域おこし協力隊通信 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 

２月 17 日に第 33 回けんぶち絵本の里大賞の授賞式が開催され、受賞作家

さん２組と、各出版社の編集者さんがお越しくださいました！大賞が決まっ

た時から楽しみにしていましたが、好きな絵本作家さんに今年もお会い出来 

て嬉しいのはもちろんのこと、とても良い経験になりました。 

 あっという間に年度末となりました。恒例の協力隊の活動報告

を、今回も回覧という形で発表させていただきます。それぞれが

分野の違う活動をしているので、どこで何をしているのか知って

いただきたいです。今後の活動に活かしていきますので、お気軽

にご意見をいただければと思います！ 

  

[余市・巡礼の旅 第４話] 

2023 年８月吉日、兼ねてから念願だった余市へ向かうこととなる。 

北海道に来て一度札幌に足を延ばした時以来のちょっとした長旅である。 

時折海の見える海岸線の道路を走らせた。実は、北海道の海を見るのは生ま 

れて初めてだった。眼下に広がる海は想像していた荒々しさは皆無で、広く穏やかな海が未だ脳裏

に焼き付いている。観光客であふれる小樽を通り過ぎて、余市に無事にたどり着いた。とりあえず

は、余市港に向かうことにした。港の河口にかかる小さな橋の欄干（らんかん）の上から一羽のウ

ミネコがまるでお出迎えしてくれているかのようにたたずんでいる。全く興味の無さそうな表情で

ニャーニャーと鳴きながら、こちらを横目で見ていた。港には水産加工場で働く人々が行き来して

いて、何とも風情のある光景だ。昔はニシン漁で栄えた港で有名だが、最盛期には二日間で 1,000

石※の水揚げがあったそうだ（なんと現在の物価に換算すると約５億円！！）。朝ドラ「マッサ

ン」でもウイスキー蒸留所建設にあたって、マッサンがニシン漁の親方に相談するシーンがある。  

ここで実際にやり取りがあったと思うと何だか感慨深いものがあった。 

【続く】 

 

※石「ごく」＝昔用いていた数量の単位 

 

地域おこし協力隊の活動をInstagram
イ ン ス タ グ ラ ム

ページで随時発信中！ 

ぜひ、フォローよろしくお願いします！ 

↓QR コードはこちら 



 

 

 

すっかり色とりどりになった景色にも慣れはじめ、この辺りには池やダムがと 

てもたくさんあることが分かりました。そして、水辺にはたくさんの生物が集ま 

るのですね♪ 

さて、私もカフェノアールに勤務しはじめて半年が経ち、café の仕事にも少し 

慣れはじめたかなと、感じています。 

           春に始まったパスタメニューもご好評をいただき、現在は随時３種類のパスタ 

をご用意して皆さまに喜んでいただいています。暑い日も増えてきて、ノアール 

でもソフトクリームやパフェのご注文が増えて参りました。 

北海道の短く美しい夏、食を通しても楽しんでいただけるよう頑張っていま 

す。 
☏ ０１６５－２６－９５１８ 

 

 

地域おこし協力隊のInstagram
イ ン ス タ グ ラ ム

ページ https://www.instagram.com/ehontown_kembuchi/ 

                  

 
 
            

こんにちは上家です。３月に入り卒業の時期、そして、入学準備と皆さん少し

お忙しい時期ですね。まわりの会話を聞きながら、自分の息子たちの子育て時期

を思い出しています。忙しい時期を越えたら、これからの日常の一部は私だけの

時間です。 
今、私は何がしたいんだろう？等、何か考えていることはありますか？そんな時は、まず、一歩外に

出て車をレークサイド桜岡へ走らせてみてください。近場なのに日常と違う場所が広がっています。家

の前より空の広い場所、電子機器の音がしない場所、風の音だけがする場所。耳を澄ませに来てみてく

ださいね。深呼吸するとリフレッシュできますよ。 

また、【体験してみたい】と思ってもらえるワークショップやイベントを開催しています。ぜひ、ワ

クワクしにいらしてください。ワークショップなどのお知らせは、まちの駅等チラシを掲載しています

ので、見てくださいね。キャンプ場のインスタグラムでも発信していますのでフォローお願いします。 

Instagram「kembuchi(けんぶち)_kazoku(かぞく)_ryokou(りょこう)_mura(むら)」です。 

〈上家隊員〉 

 

 

２月３日、第 14 回エアボード大会が行われました！ 

当日はとても寒かったですが、天気の良い一日となりました。今回の大会 

は、24 名の方々にご参加いただきました。大会の日に初めてエアボードに乗 

るという方も７名ほどいらっしゃいました。参加していただいた方みんな真 

剣に楽しそうに滑っていて、とても白熱した大盛り上がりの大会となりまた。午後からはロッジ内

で演歌歌手の「秋山涼子」さんによるコンサートも行われ、みんなすてきな歌声に聞き入っていま

した。第 14 回エアボード大会にご参加、ご協力いただいた皆さん本当にありがとうございました！ 

また来年の２月も大会を行う予定ですので、皆さんもぜひ参加してくださいね！ 
 

〈中田隊員〉 

 

   

  こんにちは。   
          こんにちは。 

昨年に続き２回目の冬を体験しましたが、昨年に比べて今年の冬は少し短かっ

たような気がしました。昨年は、腰を痛めるほど苦労した雪かきも今年は無理な

くできたのは周りの方々の助言とサポートがあってのことです！ありがとうござ   

います！こうやって一つひとつを経験し、真心で繋がって道民になっていくのだろうなぁと、自身の

日々の成長を喜んでいます。地域おこし協力隊の全道セミナーに参加し、道内様々な地域で活躍してい

る方々と知り合う機会がありました。たくさんの隊員たちがそれぞれの地域、それぞれのフィールドで

頑張っているお話をたくさん聞きました。みんな、北海道をこよなく愛し、この大地を楽しんで頑張っ

ています。剣淵の協力隊も頑張りますので、今後ともよろしくお願いします！ 


